

## 小諸義塾高等学校開校に向けた取り組み

## 学校×KDDI共創プロジェクト2024

学校×KDDI共創プロジェクトは、長野県教育委員会がKDDI株式会社、長野県立大学との三者包括連携協定の一環として、KDDI株式会社と連携・協働し、学校単独では実現困難な「生徒主体の特色ある取組」を共に創り上げ、実現することを目指しているプロジェクトです。

今年度は、「小諸義塾創造プロジェクト」をテーマとし、新校のPR方法等について共創しています。

現在、両校生徒会がInstagramの公式アカウントを開設し、運営しています。今後さらに、TikTokの公式アカウントを作成し1月頃から投稿開始予定です。

公式SNS開設にあたり、10月23日(水)にKDDI株式会社のSNSでau/UQサポートアカウント運営を担当している青木優太氏、山下遥香氏を講師として、「企業アカウントに聞く！公式Instagram活用のカギとリスク回避のポイント」について学び、Instagramの活用について意見交換を行いました。

公式Instagramでは、生徒会が中心となり、学校行事や部活動、生徒の学校生活の様子などを紹介しています。

両校へ進学予定の方はもちろん、小諸義塾高等学校に関心を寄せる方が新校および両校の様子を知れる機会となるように生徒が主体となってSNSの運営を行っていきます。

## 地域との交流

両校生徒会役員が小諸市まちづくりシンポジウムやワークショップなどに参加し、企業・店舗経営者様や小諸市民の方々と「未来につながるまちづくり」について意見交換や交流活動を行いました。

## デザイナーさんと交流会

校章・ロゴ制作のデザイナー堺奈央氏と両校生徒会正副会長との意見交換会を行いました。

堺氏よりご提案いただいた校章デザインのコンセプトや思い、成り立ちをプレゼンテーションしていただくとともに、生徒から感想や質問をお伝えし、意見交換を行いました。今後、校内アンケートを参考に校章・ロゴデザインの最終案をまとめます。

小諸高校

Instagramの公式アカウント



小諸商業高校

Instagramの公式アカウント



## 施設設備

現在、第二体育館の解体とサーバー室の移転が完了し、北校舎トイレの全面改修と合宿所の解体が始まっています。

また、校庭の駐車場区域も縮小し、新棟の増設工事の準備をしています。

今後、1月上旬から既存校舎の改修工事を進めていきます。

工事に伴い、敷地内の工事区域が広がり、通行スペースが狭くなっておりますので、小諸商業高校へご来校の際はお気を付けください。

